



*La vacuna está disponible en los centros de salud asistencial.*

## Inicia campaña local de inmunización gratuita contra la influenza

En Los Ángeles se realizó el lanzamiento regional de la Campaña de Vacunación contra la influenza, enfermedad respiratoria aguda, que produce un aumento en la demanda de atención ambulatoria y hospitalaria, además de mortalidad en grupos de riesgo. En esta oportunidad el seremi de Salud, Eduardo Barra, hizo un llamado a reforzar la inmunización.

“En virtud de que las vacunas son medicamentos biológicos que aplicados a personas sanas permiten la generación de de-

fensas, que estimulan el sistema inmunitario para proteger al organismo contra infecciones o enfermedades, es que hacemos un llamado a la población que conforma el grupo objetivo de la vacuna contra la influenza, a que acceda oportunamente a ella en forma gratuita en los centros de salud de la red asistencial”, detalló la autoridad sanitaria.

Durante el 2023 la región finalizó el proceso con 625.426 personas inmunizadas, que equivale al 80,4% de cobertura.